



Liebe SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen,

Der Elternverein schenkt dem Thema Essstörungen in diesem Jahr größere Aufmerksamkeit. Vergangenes Semester gab er den Anstoß für einen Vortrag darüber, gehalten von einer ehemaligen Schülerin des Musischen Gymnasiums, die davon betroffen war und nach wie vor ist.

Immer wieder werden unsere Klassengemeinschaften mit Essstörungen einzelner MitschülerInnen konfrontiert. Es ist dann sehr gut, das Thema bewusst anzusprechen. Hilfreich sind dabei die Workshops für SchülerInnen des Salzburger Frauengesundheitszentrum ISIS. Kontakt:

facebook: [Frauengesundheitszentrum ISIS](https://www.facebook.com/pages/Frauengesundheitszentrum-ISIS/772128379481095),
<https://www.facebook.com/pages/Frauengesundheitszentrum-ISIS/772128379481095>

homepage: [Frauengesundheitszentrum ISIS](http://www.frauengesundheitszentrum-isis.at/index.php/frauthemen/essstoerungen/praevention),
www.frauengesundheitszentrum-isis.at/index.php/frauthemen/essstoerungen/praevention

Information und Anmeldung: office@fgz-isis.at, Tel. 0662 44 22 55

!! NEUE ADRESSE: Ferdinand-Hanusch-Platz 1/Stiege 1/2. Stock (AVA-Hof) !!

Der Elternverein bietet eine Kostenbeteiligung von bis zu zwei Drittel der Workshop-Kosten an.

Eine Klasse wird dafür in 2 Gruppen aufgeteilt - Kosten jeweils € 220,00. Bei einer Klassengröße von 24 SchülerInnen kommt auf jeden einzelnen nur ein Betrag von nur € 6,15 zu.

Der Elternverein ermutigt alle LehrerInnen, Eltern und SchülerInnen, durchaus auch präventiv, solche Klassen-Workshops zu organisieren.

Ein formloses Schreiben an den Elternverein des Musischen Gymnasiums für die Kostenbeteiligung reicht aus. Benötigt wird die Angabe über Klasse und Klassenkonto. Dorthin wird die Unterstützung überwiesen.

Anträge bitte entweder in einem Kuvert im Sekretariat abgeben, oder per Mail an den Vereinsobmann Peter Arp: office@peterarp.com oder an den Finanzreferenten Johannes Huber: johannes.huber@rvs.at.

Achtung:

Die **Antragsfrist** endet am **20.3.2015** für die Workshops in **diesem** Schuljahr.

Liebe Grüße,
der Vereinsvorstand